



Pièces	3 Pièces
Superficie	89 m²
Référence	B-163445
Prix	624 750 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Nue propriété : Beaulieu sur Mer, parfaitement situé en centre ville à quelques mètres des commerces, transports, et restaurants, spacieux appartement de type 2/3 pièces, traversant, au dernier étage d'une résidence de bon standing parfaitement entretenue, composé de la manière suivante : Hall d'entrée, double séjour de 49 m², cuisine indépendante, une chambre à coucher, une salle de bains, un WC indépendant. L'appartement dispose de nombreux rangements et s'ouvre sur une grande terrasse de 18 m² et un balcon plus étroit. Une cave complète le bien.

Bare property: Beaulieu sur Mer, perfectly located down town, a few meters from shops, transport, and restaurants, spacious 2/3 room apartment, facing East/West, on the top floor of a perfectly maintained residence, composed as follow : Entrance hall, double living room of 49 m², independent kitchen, a bedroom, a bathroom, a separate toilet. The apartment has plenty of storage space and opens onto a large 18 m² terrace and a narrower balcony. A cellar completes the property. The apartment is actually rented.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr